

Sonntag, 12. März 2023
Nach dem Gottesdienst beim
Gemeindesaal Maschol in Wald am Arlberg

Heiße Suppen

für einen guten Zweck!

Bei der Sonntagsmesse um 10.00 Uhr stellt Thomas Hebenstreit das Caritasprojekt „Frühjahr-Haussammlung“ vor und übernimmt auch die musikalische Gestaltung.

Im Anschluss werden köstliche Suppen im Gemeindesaal Maschol angeboten. Natürlich kann die „Suppe to go“ auch in umweltfreundlichen Pappbecher mitgenommen werden. Der Erlös kommt der kath. Frauenbewegung zugute - sie lädt zum Teilen mit benachteiligten Frauen ein.



Wir freuen uns auf
zahlreichen Besuch!

Euer Pfarrgemeinderat